
Der Sorcerer stellt sich vor
Beitrag von „MacGrummel“ vom 4. Februar 2017, 12:23

Willkommen im Forum!
Ich hoffe, Deine Rechner halten noch ne Weile (ich schätze mal, das Board von Deinem
MacBook hätte sich schon gemeldet  ). Läuft, angenehm und Dauerhaft - so etwas ist
immer gut als Basis. Du kannst Dir ja in Ruhe ansehen, wie die Kaby-Lake-Cipsätze ins Laufen
kommen, die werden mit ziemlicher Sicherheit auch in die iMacs und MacBooks des Frühjahrs
eingebaut. Das sind dann ordentliche bis gehobene Amateur-Rechner. Oder Du wartest noch
auf die X299er, die in zukünftige MacPros (wenn es denn nochmal welche gibt..) verbaut
werden könnten - mit entsprechenden Aufrüstungs- und Aufpreis-Möglichkeiten..
Bis Du dann so weit bist, haben wir dann auch hoffentlich die eine oder andere aktuelle
Grafikkarte wirklich problemlos am Laufen..
Aber derartige Updates sind ja im PC-Bereich eine seit Jahren notwendige Verkaufs-Förderung,
die Nummern der Boards ändern sich, die Rechner eigentlich nicht wirklich..
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